

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Kreistagsfraktion Neuburg-Schrobenhausen

Kreistagsfraktion Neuburg-Schrobenhausen

9. Februar 2021

## Pressemitteilung

## Grüne fordern mehr Mut zu Mobilität 3.0

Der Nahverkehrsplan für den Landkreis ND-SOB steht vor entscheidender Weichenstellung. Bleibt es bei einem "Ham ma immer scho so gmacht", oder gehen wir einen großen Schritt hin zu Mobilität 3.0.

## Attraktiver Nahverkehr heißt für die Fraktion der Grünen im Kreistag – einfach, schnell und innovativ

"Eine Schnellbusverbindung SOB-ND kann hier nur ein erster Schritt in die richtige Richtung sein." stellt Martin Wendl, Fraktionssprecher fest. Als Backbone kann diese Linie zukünftig Anknüpfungspunkt für Mobilitätsangebote aller Art sein, die dann die Verbindungen Richtung Osten und Westen herstellen. Damit lässt sich das Netz der Angebote dann Stück für Stück dichter weben.

Die Referentin für ÖPNV und Straßenverkehr im Landkreis, Karola Schwarz fordert: "Landauf landab werden attraktive Mobilitätskonzepte umgesetzt. Auch hier im Landkreis ist das möglich - mit innovativen Konzepten und vor allem der Entscheidung für häufigere Abfahrten, besser vernetzten Anschlüssen und mehr On-Demand-Lösungen. Erst mit einer richtungsweisenden und mutigen Vorentscheidung im Kreisausschuss am Donnerstag eröffnen sich die Chancen, auch auf dem Land nur mit Handy und Lederhosen mobil zu sein."

Mit freundlichen Grüßen

Martin Wendl

Fraktionssprecher